

Pink Cherry

Von abgemeldet

Kapitel 2: a touch makes his heart flutter

Zögernd und in einigem Abstand folgte Kana Tsubasa. Hier und da las er ein paar Äste auf, die am Boden herum flogen, um wenigstens den Anschein zu erwecken, er würde Holz für ihr Lagerfeuer einsammeln.

So gingen sie ein ganzes Stück am Strand entlang, bis Tsubasa plötzlich stoppte und sich auf der Achse umdrehte. Erstaunt blieb er stehen und musterte Kana einen Moment lang neugierig.

"Meinst du nicht auch, es wäre effektiver, wenn wir alle in verschiedene Richtungen gehen würden, um Holz zu sammeln?", fragte er und kam grinsend auf den Rothaarigen zu.

Dieser räusperte sich, zog die Kappe ein ganzes Stück tiefer ins Gesicht und brummte: "Ich wollt da hinten den Pfad hoch.... bei den Felsen. Darüber wachsen Bäume und wo Bäume sind muss es ja eigentlich Holz geben."

"Gute Schlussfolgerung, Kumpel....", grinste Tsubasa nur. "Dann lass uns mal zusammen gucken gehen, ob's da wirklich Holz gibt. Wenn's da doch schon Bäume gibt."

Kana murrte über den sarkastischen Tonfall seines Freundes und sagte:

"Du weißt genau, was ich meine.... ich wollte nur sagen, dass da womöglich bei nem Sturm mal ein paar Äste runter gekommen sind, die Bäume selber stehen viel zu hoch für uns...."

Dann ging er vor und kletterte mit etwas Mühe den Felspfad nach oben. Tsubasa folgte ihm schmunzelnd.

Oben angekommen sah der Leadgitarrist sich um.

"Tja.... Fehlanzeige. Hier ist nichts. Und weiter rauf kommen wir nie im Leben. Eindeutig zu steil."

"Und was ist damit?"

Tsubasa zeigte nach oben, wo eine ganze Menge Äste auf einem Felsvorsprung etwa zwei Meter über ihnen lagen. Ironisch lächelnd hob Kana eine Augenbraue.

"Hast du vielleicht ne Leiter in deiner Hose? Oder schaffst du es mal eben, knapp zwei Meter zu wachsen?"

"Nö. Aber ich glaub, ich bin stark genug, dich hochzuheben..."

"Waaaaas? Was m-"

Weiter kam er nicht, denn Tsubasa hatte ihn an den Hüften gepackt und in die Höhe gestemmt.

"Schau mal vorsichtig runter. Nicht zappeln! Siehst du den kleinen Vorsprung neben deinem rechten Knie? Versuch mal, da reinzutreten."

"Tsubasa! Lass das, bitte!! Ich hab Höhenangst, du Idiot! Ich wird fallen und mir den

Arm brechen oder noch was viel schlimmeres! Ich-"

"Kana? Halt einfach die Klappe. Du fällst nicht runter, ich versprech's. Außerdem lügst du, du hast gar keine Höhenangst. Und jetzt tritt da endlich rein, du bist nämlich sauschwer!"

"Gemeiner Schuft..", knurrte der Rotschopf, gehorchte aber.

Er setzte den Fuß sauber auf den Absatz und hielt sich mit den Fingerspitzen an ein paar weiteren Griffen fest.

"Okay....", murmelte Tsubasa und betrachtete die Felswand. "Gut... stell den anderen Fuß ein Stückchen höher... Ja... Genau da... Jetzt tritt in meine Hände, ich stemm dich hoch! Du hängst dann einen Moment halb in der Luft und ziehst dich hoch. Keine Sorge, ich bin ja direkt unter dir. Los jetzt!"

Kana löste den Fuß und wartete, bis er spürte, wie Tsubasa die Hände darunter schob und ihn weiter nach oben schob.

"Tritt um!!", keuchte der Braunhaarige angestrengt.

"Jaja...."

Kana hielt sich fest, zog sich nach oben und stand daraufhin sicher in der Steilwand.

"Super!", nickte Tsubasa anerkennend. "Los, schmeiß das Zeug runter!"

"Geht klar!"

Mit einer einzigen Armbewegung fegte er sämtliche Äste vom Felsen.

"Fertig! Nix mehr da!"

"Aua....", knurrte der Andere und fischte sich einen Zweig aus den Haaren. "Na vielen Dank auch!"

"Sooooooooorry!! So! Und wie komm ich jetzt hier runter?"

"Eigentlich sollte ich dich ja hängen lassen, dafür dass du mir das ganze Zeug ins Gesicht fetzt... Aber so gemein wie du bin ich ja nicht. Moment."

Er trat näher heran, streckte sich etwas und legte die Hände auf Kanas Unterschenkel.

"Höher komm ich nicht. Steig wieder ein Stückchen ab oder lass dich da runter hängen, dann erwisch' ich dich."

"Ok... aber kriegst du das auch wirklich hin?"

"Hast du etwa Schiss? 'türlich krieg ich das hin. So fett bist du nun auch wieder nicht. Los, mach endlich!"

"Jahaaa!!!"

Der Rothaarige krallte die Finger in den Felsen, löste die Füße und hing blind in der Luft. Er drehte den Kopf ein wenig und sah direkt in den Abgrund, der sich hinter dem Pfad nach unten erstreckte. Im ersten Moment wäre er fast panisch geworden, doch da spürte er, wie sich Tsubasas Arme um seine Hüften schlangen. Viel fester, als beim ersten Mal.

"Ich hab dich...", hauchte der zweite Gitarrist.

Kana lief ein Schauer über den Rücken, dann ließ er los. Sanft wurde er runter gehoben und auf dem Boden abgesetzt. Tsubasa grinste ihn an.

"Na? Siehst du? Hat doch gut geklappt. Oder hast du dir irgendwo weh getan?"

"N-nein...", stotterte Kana, knallrot und verwirrt. "Lass uns zurückgehen.... die Anderen warten sicher schon...."

Er schnappte sich einen Teil der Äste und eilte ohne ein weiteres Wort nach unten, die Kappe wieder tief im Gesicht. Verwundert folgte sein Freund ihm.

10 Minuten später waren sie wieder zurück an ihrem Lagerplatz. Takumi war da, Meguru war da, von Tara allerdings fehlte jede Spur.

Der Sänger sprang auf, als er sie sah.

"Verdammt, wo treibt ihr euch denn alle rum?! Ihr wart mindestens ne halbe Stunde weg! Und Tara ist immer noch nicht wieder aufgetaucht! Ich mach mir doch Sorgen!!! Was soll das?!"

"Uns geht's gut. Und wieso Tara? Da kommt er doch!", prustete Tsubasa und deutete am Ufer entlang.

Die Anderen sahen in die gleiche Richtung und begannen ebenfalls zu lachen.

Da kam Tara den Strand entlang. Er ging rückwärts und zerzte einen riesigen Baumstamm mit sich. Alle paar Schritte blieb er mit seinen Absätzen im Sand stecken. Es war ein entzückendes Bild.

Der Bassist drehte den Kopf.

"Hey! Was glotzt ihr denn so?! Helft mir gefälligst!", quiekte er höchst empört.

Lachend rannten sie los. Tsubasa und Kana packten dem Baumstamm an ein paar Überresten längst abgebrochener Äste und zerrten ihn mit einiger Mühe zur Feuerstelle. Der Rest half schieben. Tara fiel wegen seinen Schuhen dreimal hin.

Doch dann war der Baum endlich da, wo er sein sollte und Meguru lächelte zufrieden.

"Na dann kannst ja losgehen!"

To be continued....

Ich hab Kana mal als rothaarig bezeichnet, weil es sich blöd anhört, wenn ich "schwarzrot-blond" oder "gescheckt" schreiben würde... XDD

Und dann noch was, in meinem Weblog befinden sich immer noch ein paar Votings zu meinen Storys. Wer diese mag kann gerne mal vorbeischaun und ebenfalls abstimmen. ^^ Ich freue mich über viele Stimmen und zusätzlich ist es eine gute Hilfe!

Vielen Dank fürs Lesen! <33

Baibai-ki~~ Bis zum nächsten Kapitel. ^,~